

# ? Quelle est la philosophie de Muharram

---

<"xml encoding="UTF-8">

## ? Quelle est la philosophie de Muharram

L'un des mois les plus importants pour chaque musulman est le mois de Muharram, le mois au cours duquel l'Imam Hussein (as) et ses fidèles compagnons ont sacrifié leur vie pour maintenir le drapeau de l'Islam en vie. En raison de l'importance de ce mois, nous avons décidé de vous parler du mois de Muharram et de la philosophie de ce qu'est Muharram. Pour en savoir plus sur ce cher mois, restez avec nous jusqu'à la fin de cet article.

## ? Un aperçu de ce qu'est la philosophie de Muharram

L'année lunaire, comme l'année solaire, a 12 mois, et chaque mois a un nom. Le premier mois de l'année lunaire est le mois de Muharram, un mois au cours duquel la guerre et l'effusion de sang étaient interdites à l'époque préislamique, mais selon l'Imam Reza (as), ce mois-là, le sang de la famille des Imams a été considéré comme licite et ils ont commis des massacres, et notre troisième Imam, les chiites de Hussein (as) et ses fidèles disciples ont été martyrisés.

En l'an 61 AH, l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) entra à Kufa à cause de l'invitation du peuple de Kufa, et le peuple de Kufa lui fut déloyal et le martyrisa, lui et ses compagnons, dans la plaine de Karbala les neuvième et dixième jour de Muharram.

## La raison pour laquelle le mois de Muharram a été nommé

Dans cet article, nous avons discuté de la philosophie de ce qu'est Muharram. Maintenant, nous voulons voir pourquoi ce mois s'appelle Muharram

Les noms de Muharram et de Safar sont entrés dans l'ère islamique depuis l'ère de l'ignorance.

Ces mois remontent à l'époque du Prophète Ibrahim (a). Le mot Muharram est dérivé de la racine de Haram, qui signifie haram

En l'an 16 AH, pendant le califat du deuxième calife des musulmans, l'établissement de l'histoire musulmane a été formé en consultation avec l'Imam Ali (a) et l'origine de la date a été considérée comme la migration du Prophète Mohammed (s) et le premier mois de la date a été considéré comme le mois de Muharram, l'année au cours de laquelle la migration du Prophète (s) a eu lieu. Bien sûr, la raison pour laquelle ce mois est appelé Muharram est que pendant la période d'ignorance, la guerre, le meurtre et l'effusion de sang étaient interdits ce mois-ci

### Nommer les nuits de Muharram

L'amour et l'affection des musulmans pour l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) ont fait que chacune des nuits des dix premiers jours de Muharram a été nommée d'après l'un des martyrs de la bataille de Karbala. Ces dix nuits sont très importantes pour les chiites de Hussein et ont une place particulière et sont connues comme les dix premiers jours de Muharram. Le deuil de l'Imam Hussein (paix et bénédictions d'Allah soient sur lui) et de ses fidèles compagnons commence le premier jour du mois de Muharram et atteint son apogée à midi de l'Achoura

### Conclusion

Dans cet article, nous avons discuté de la raison pour laquelle on nomme le mois de Muharram et de la philosophie de Muharram. Ce mois a une place très spéciale pour les musulmans en raison des événements malheureux qui s'y sont déroulés. En ce mois, les chiites pleurent l'imam al-Husayn (a) et ses compagnons. Ce mois-là, les amants de Hussain le pleurent, portent des vêtements noirs et donnent de la nourriture votive aux pauvres gens selon l'amour de leur maître